

精北小 だより



めざす児童像

- ・深く考え進んで実行する子
- ・やさしく仲間を大切にする子
- ・たくましく粘り強く取り組む子

6 月 号 精北小学校
令和5年6月1日発行 93-0231

人を大切に 自分を大切に

校長 池田 善樹

6月に入りました。日差しも強くなり、真夏を思わせる陽気が続いていました。先日の6年生の修学旅行も天候に恵まれ、たくさんの思い出を持って帰ることが出来ました。入梅まではもう少しと思っていたのですが、さにあらず、あっという間に梅雨入りしました。

じめじめとした気候が続く毎日となりますが、熱中症予防にも十分に留意しながら日々の教育活動を進めてまいります。

さて、今月は、「人権」について重点的に取組を進めます。各クラスで「学級人権宣言」を考え、発表したり、友達の優しさを見つけたりと、人を大切にするためにはどんなことが必要だろうかと考える取組を行います。「人権」という言葉は、小学生にとっては少々難しいですが、友達や周りの人を大切にするためには、どんなことができるだろう、自分を好きになろう、見つめ直してみようという意識をいつもよりも高く持つ期間になればと思います。できるだけ多くの経験や思考を通して、人権感覚をしっかりと身に付けた大人へと階段を少しずつ上って欲しいと思います。先日「1年生を迎える会」を実施しました。1年生が精北小学校に早く馴染むことができるように、そして安心して学校生活を送ることができるようにと、2年生から6年生までそれぞれ、心を込めて準備に取り組みました。司会進行してくれた児童会本部の子ども達もとても立派で頼もしかったです。とても温かい優しい空気の中で素敵な時間を共有することができました。全校児童が体育館に集まることができなかった昨年までと違い、実際に顔や動きを見て、活動し学ぶことの良さを再確認しました。「なんか感動して涙がでそうになる。」これが校長の感想です。オンラインの良さもちろんありますが、学校の中では、人と人の実際のつながりをこれからも積み上げていきたいと思っています。

今月は、5年生の林間学習があり、水泳学習も始まります。毎日の学習を少しずつ、しっかりと積み上げながら、いろいろな行事や活動を通して、たくさんの経験を積んでいってほしいと思います。子どもたちは、まだまだ成長の途中です。学習だけでなく、うまくいかないことや問題を解決したり、人間関係をうまく調整したりしながら、将来、社会の一員として活躍できるための力を付けていきます。子どもたちが、日々充実した時間をすごせるような教育活動に取り組んでまいります。引き続き、ご理解、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

6月の行事予定

- | | |
|---|--|
| 1日(木)全校 授業参観 5校時
あおぞら おはなしのこぼこさん読み聞かせ | 16日(金)5, 6年 委員会【15:50下校】 |
| 2日(金)1~3年 文化鑑賞
4~6年 クラブ【15:50下校】
希望者 プール前検診 | 19日(月)4年 浄水場見学
1, 4年+α 心臓検診2次
教育相談日 |
| 5日(月)6年 町陸上運動交歓記録会
教育相談日 | 20日(火)6年 出前授業(ミソド) |
| 6日(火)全校朝の会 5, 6年 プール清掃 | 21日(水)1~3年 4時間授業【13:20下校】 |
| 7日(水)避難訓練(火災)
1~3年 4時間授業【13:20下校】 | 22日(木)町陸上運動交歓記録会予備日
3年 おはなしのこぼこさんの読み聞かせ |
| 8日(木)5, 6年 プール清掃予備日
1年 おはなしのこぼこさんの読み聞かせ | 23日(金)5年 林間学習 |
| 9日(金)4~6年 クラブ【15:50下校】 | 24日(土)5年 林間学習 |
| 12日(月)5年 出前授業(非行防止教室)
6年 出前授業(薬物乱用防止教室)
教育相談日 | 26日(月)5年 林間学習代休日
教育相談日 |
| 14日(水)4, 5年 農業体験(田植え) | 28日(水)5年 4時間授業【13:20下校】
4年 校外学習(上流浄化センター)
2年 校外学習(府立けいはんな記念公園) |
| 15日(木)安全の日 プール開き 田植え予備日
2年 おはなしのこぼこさんの読み聞かせ | 30日(金)全校 5校時授業【14:55下校】 |

※行事予定につきましては、状況に応じて変更する場合があります。その際には、その都度連絡をします。また、学校HPにておおまかな年間行事予定を掲載しておりますのでご利用ください。



お知らせ

1年生を迎える会

25日の5校時は、全校で1年生を迎える会をしました。コロナ禍の影響で全校が揃って体育館に集まるのも数年ぶりのことでした。体育館に集まった子どもたちは、1年生を温かく迎えようと、学年ごとに出し物をしたり、プレゼントを渡したり、楽器の演奏をしたりと、それぞれに気持ちを込めて取り組んでいました。1年生からも歌の発表があり、元気な歌声が体育館いっばいに響き渡ると、みんな笑顔で発表を見守っていました。



サツマイモを植えました

18日、今年もあおぞら学級と1から3年生が、岩井さんにお世話になり、サツマイモの苗植えをしました。大きなお芋ができるための植え方のコツを教えていただいた後、一人ずつ手で苗を植えていきました。みんな、「大きく育つといいな」と、秋の収穫が楽しみな様子でした。当日は多くの保護者の方々に参観にお越しいただき、ありがとうございました。

修学旅行

26、27日は、6年生が鳥羽・伊勢方面へ修学旅行へ行きました。初日の志摩スペイン村では、パレードの見学や乗り物に乗ったり、買い物を楽しんだりしました。2日目の志摩自然学校では、2人乗りのシーカヤックに乗って英虞湾巡りをしました。2日ともに天候にも恵まれ、どの活動も素敵な思い出となりました。



おはなしのこぼこさんによる読み聞かせ

コロナ禍以前に来ていただいていた、おはなしのこぼこさんの読み聞かせを再開しました。毎週木曜日の朝学習の時間に割り当てられた学年に入っていただき、クラスごとに実施していただいています。11日は、6年生の読み聞かせでした。お話が始まると、教室の空気がガラッと変わり、クラスみんながお話の世界に浸っていました。今後も学年ごとに回っていただきますので、お楽しみにしてください。

交通安全教室

9日は、1年生で交通安全教室をしました。木津署から講師をお招きして、ボランティアの方々とともに道路での注意点、横断歩道のわたり方を教えていただきました。その後、学校の近くで横断歩道の歩き方の練習もしました。周囲を確認したり、手を挙げて横断するなど、安全に気をつけて過ごせるためのとても大切な学びの場となりました。



お茶の準備をお願いします

暑い日が多くなってきました。熱中症予防のため、水筒のお茶を多めに持たせていただきますようよろしくお願いいたします。